

La Gazette de Cereste en Luberon

Bulletin municipal

n° 75 Janvier-Février 2013

www.cereste.fr

Les vœux de la municipalité

Exercice obligé pour les maires en début d'année, la cérémonie des vœux est l'occasion de retracer l'année écoulée ainsi que d'annoncer le programme et les projets de la municipalité. C'est aussi un moment de convivialité et de rencontre.

De nombreux Cerestains, les présidents d'associations, les gendarmes, les pompiers, les élus de la communauté de communes du pays d'Apt dont le président Maxime Bey et ceux du canton de Reillanne étaient réunis le samedi 5 janvier à la salle des fêtes pour entendre les vœux de Gérard Baumel, entouré pour l'occasion du conseil municipal.

Rétrospective 2012

L'année 2012, est celle de la réalisation et de l'ouverture de la crèche la baleine bleue ce qui représente un apport incontestable pour le village, y attirant de jeunes familles. Les salles communales ont été rénovées à l'exception de la salle des fêtes qui attendra 2014 pour un très gros toilettage en vue d'accueillir la nouvelle Mairie. Une salle spécifique a été ouverte pour les jeunes au complexe sportif et des activités s'y déroulent en liaison avec le centre de loisirs. L'école n'a pas été oubliée avec l'équipement d'une seconde classe numérique et le remplacement des portes vétustes par des portes isolantes et sécurisées.

Contexte difficile en 2013

Devant des maires concernés, Gérard Baumel a également évoqué

les économies que les communes doivent réaliser sur leur budget pour compenser les nouvelles charges. Il faut faire des choix. Première victime la fête médiévale qui n'aura lieu qu'en 2014. Reste les priorités comme la station d'épuration dont les travaux financés par la CCPA commenceront en 2013.

Des projets à l'horizon 2014

Enfin parce que les projets mis en sommeil sont nombreux et simplement reportés, Gérard Baumel a terminé son exposé en évoquant le nouveau quartier d'habitation des Aires, la résidence service pour seniors, l'aménagement de l'entrée Est du village, l'habitat pour les personnes âgées et isolées, la nouvelle gendarmerie, la nouvelle mairie. Cette cérémonie s'est achevée avec un film retraçant l'année écoulée réalisé par Christophe Bianco.



L'Edito

Par Gérard Baumel



J'ai rencontré beaucoup de Cerestains le 5 janvier dernier à la salle des fêtes et j'ai eu l'occasion de présenter mes vœux lors de cette chaleureuse manifestation. Vous en lirez d'ailleurs le compte rendu ci-contre. Janvier s'achève, mais il est encore temps de souhaiter à tous, amis lecteurs de la gazette, une très bonne année 2013. Je l'espère empreinte de toutes les joies de la vie, les grandes bien évidemment, mais aussi les petites, celles qui, quotidiennes, embellissent les jours. Cependant nous savons tous que la réalité offre parfois un autre visage. Essayons pour le moins de « garder le moral ». Je serai avec la municipalité en toutes circonstances à vos côtés, comme il est de notre devoir.

Côté national, les perspectives économiques sont bien sombres et pour beaucoup, même si c'est à un niveau moindre ici que dans les grands bassins d'emploi, la crise touche au cœur de la vie obligeant à différer les projets. Au centre du dispositif étatique les municipalités sont en première ligne et à Cereste aussi il va falloir « se serrer un peu la ceinture » en 2013. Mais les projets sont là. La morosité empêche de penser l'avenir et ce n'est pas ma façon d'agir. Aussi, c'est avec optimisme et énergie que je travaille à la réalisation des projets, à vos côtés pour Cereste.

SOMMAIRE

- Page 2 : agenda, info municipales, nouveaux à CERESTE
- Page 3 : vie du village
- Page 4 : rencontre avec le personnel municipal

Agenda

Cinéma à la salle des fêtes

Le 2 février à 18h30 **ROYAL AFFAIR**, Romance historique : la passion secrète que voue la reine au médecin du roi... VO danoise, 2h16

Le 16 février à 18h30 **POPULAIRE** Comédie de Régis Poinard avec Déborah François, Romain Duris, Bérénice Béjo durée 1h51, france 2012

Loto des pompiers

Le 23 février 2013 à 20h30 à la salle des fêtes.

Loto des écoles

Le 23 mars à 14 h à la salle des fêtes.

Vie bouliste

Reprise des concours le 2 mars à 14h30 au boulodrome.

Football

10/02 à 13h 1ère div
FCCR2 - Mallemoisson.
A 15h PHB : FCCR 1 - Banon.

3/03 à 13h 1ère div
FCCR2 - Puimoisson.
A 15h PHB : FCCR 1 - Corbières.

Vacances de Février

programme du centre aéré

Accueil de loisirs du lundi 25 février au vendredi 1er mars. Réservé aux enfants de 6 à 11 ans. Thème de la semaine : **Tour du monde** avec des ateliers cuisine, des activités manuelles. Vendredi 1er mars, sortie à la patinoire d'Avignon.

Inscriptions auprès de Stéphanie Borri directrice du centre au : 06 84 58 76 41 ou directement à l'école tous les jours de 16h30 à 18h.

Activités pour les jeunes

Avec Wilfrid. Pour enfants et adolescents de 14 à 18h salle des jeunes complexe sportif place de l'Europe. Mercredi 6 février : activité photo (emmenez vos appareils). Mercredi 13 février : sortie à la montagne de Lure. Tous les vendredis soir salle des jeunes de 18 à 21h.

Bénévolat

L'accueil périscolaire recherche des personnes qui souhaiteraient donner un peu de leur temps aux enfants pour l'aide aux devoirs. Contactez Stéphanie 06 84 58 76 41.



Permanence CCAS

Mardi 5 février, jeudi 21 février, mardi 5 mars de 10 à 12h au centre médical, rue du bicentenaire.

Passage des encombrants

Ramassage des gros objets chaque deuxième mardi du mois sous réserve d'inscription en mairie.

Prochaines collectes mardi 12 février et mardi 12 mars.

Déchèterie intercommunale

Horaires d'ouverture mardi, mercredi, jeudi et vendredi de 8 à 12 h.

Samedi de 13 à 17h. Ouverte à tous les Cerestains. Route de VIENS.

Etat Civil 2012

Naissances

Eva Charbonnier 11/12. Kessy Contour 14/03. Thérèse Crouzet Rul 30/08. Jonas Debin 10/07. Louise Dungalhoeff 28/03. Illan Etthari 3/05. Liam Marie dit Asse 22/11. Rayanne Medellel 18/07. Amandine Sarrat 23/01. Flora Sharma 18/06.

Mariages

Yohann Belda - Audrey Haëckel 23/06
Richard Bonnet - Séverine Augier 1/09
Luc Spony - Sylvie Piacentino 19/05.

Décès et transcriptions de décès

André Arnaud 21/10, Gabriel Blanc 27/02. Jeanne Curnier 14/06. Paulette Denamiel 8/12 . Paul Dorbritz 2/05. Henri Gourmand 22/10. Jacques Grouiller 23/05. Suzanne Héaulé 16/02. Serge Malagol 23/09. Louis Mazzanini 5/03. Patrick Melluso 12/05. Jean Palmerini 17/01. Hélène Terrine 14/05.

Nouveaux à Cereste



Andreea Seceleanu est nouvelle dentiste à Cereste. Collaboratrice à mi-temps du Dr Dauzon, elle assurera le moment venu sa succession. Cette jeune femme d'origine Roumaine, chirurgien-dentiste confirmée, est maman de deux enfants. Son époux a un cabinet dentaire à Manosque. Ils ont choisi en raison d'attaches familiales de venir exercer leur profession en France, un pays dont ils sont proches. Bienvenue à notre nouvelle dentiste.

Rendez-vous au 04 92 79 00 46.



C'est le nom qu'elles ont choisi de donner au restaurant qu'elles vont ouvrir sur le cours. Bettina la Berlinoise (à gauche) et Patricia l'Aptésienne avaient précédemment un restaurant à Rustrel. Elles souhaitent faire de la Griotte un endroit chaleureux et décontracté où l'on sert une cuisine familiale de qualité. Crêpes, hamburgers "maison", salades, pâtes, spécialités provençales et allemandes, mais aussi des soirées à thème, des goûters d'anniversaire. Elles ne manquent pas d'idées ni de ressources. Ouverture le 2 mars.



Christophe Bianco, dont on a pu apprécier le film lors de la cérémonie des vœux de la municipalité a récemment crée sa société de communication Infokaz. Créations de flyers, de site Web, de vidéo clip, de livre photo, transformation de vos cassettes vidéo en DVD, tout dépannage informatique... 06 65 17 96 87.

Renseignements municipaux

Hôtel de Ville : 04.92.79.00.15 / mairie@cereste.fr
Office de tourisme : 04.92.79.09.84 / oti@cc-paysapt.fr
Médi@thèque : 04.92.79.06.95 / mediatheque@cereste.fr

La Gazette : Directeur de Publication : Gérard Baume
Dépôt légal à parution - Tirage 900 exp
Imprimé sur papier recyclable et bio-dégradable. - Ne pas jeter sur la voie publique
Impression : Imprimerie Mollet-Manosque - Imprim'Vert

Vie du village...

Du nouveau au fil d'argent



Le club du fil d'Argent a tenu son assemblée générale. Claudie Orsatti a été réélue présidente, M-France Gourmand secrétaire et Françoise Chaix Brian trésorière.

Louissette Reynaud devient vice-présidente et Patrick Richard trésorier adjoint. Le conseil d'administration s'étoffe et le club est satisfait que des personnes s'impliquent au sein de l'association. Les projets d'activités sont nombreux. Cours d'équilibre, cours de vannerie avec Marc Vallellian (notre photo) une fois par mois le mardi après-midi, cours de chant, cours de peinture sur verre le mardi deux fois dans le mois en alternance et toujours, le yoga, les concours de tarots, de belote, de scrabble.

Renseignements au 04 92 79 06 69.

Très haut débit à Cereste



Dans le cadre du développement régional très haut débit (THD), Cereste ayant la chance d'être située sur un axe important, France télécom est venue poser une parabole au sommet de la poste. Cela va permettre de doubler le débit pour les connections internet. Cette installation sera opérationnelle mi-février. Cela devrait permettre aussi à terme et selon les opérateurs la possibilité d'avoir chez soi plusieurs chaînes de télévision à haute-définition.

D'heureux évènements



Inaugurant le registre d'état civil 2013 Laurent Lagasio et Cindy Niquet se sont dit oui le 12 janvier 2013 en présence de leurs familles et de leurs deux jeunes enfants, Marius et Isaac. Félicitations de la gazette aux jeunes mariés.

Carnets roses



Eva (à gauche) est le dernier bébé de 2012. Née le 11 décembre c'est le troisième enfant d'Alain et Malgorzata Charbonnier. Soizig quant à elle est le premier bébé de 2013. Venue au monde le 2 janvier, elle fait la joie de Loïc et Céline Mallegol. Félicitations aux heureux parents de ces deux ravissantes petites filles.

Fête de Noël au Village



Le comité d'animation avec l'aide de l'association des lutins Cerestains et de la municipalité a organisé un spectacle et un goûter de Noël aux enfants du village. Après des danses, contes et chansons à la salle des fêtes, les enfants ont été visités par le Père Noël. Mais il n'est pas resté pour le goûter... trop occupé. Un joli feu d'artifice a clôturé cette belle après-midi. Le comité d'animation remercie les commerçants de Cereste qui ont participé à ce goûter.

Sainte Barbe des pompiers



Une fois l'an les pompiers fêtent leur sainte patronne et pour l'occasion ouvrent la caserne aux Cerestains. Démonstration et défilé, ce jour-là les sapeurs bénévoles relâchent un peu la pression et l'exigence qui est très souvent leur lot quotidien lors des interventions. Le major Reynier suivi par tous les intervenants, maire de Cereste, représentant du SDIS, conseiller général, a mis l'accent sur la dangerosité de cet engagement bénévole. Une minute de silence a été respectée en mémoire des deux sapeurs de Digne décédés. Coté intervention, stabilité par rapport à 2011. L'effectif lui aussi est stable, 30 sapeurs bénévoles. Des médailles ont été remises à Gilles Reveille et Pierre Georges Tchoulhadjian. Enfin le Major Reynier a tenu à remercier la municipalité, personnel et élu, pour tous les efforts consentis. ≤

Noël pour tous, Noël solidaire



Offrir une fête de Noël à tous, tel était l'objectif de la paroisse et des chevaliers de Malte. Opération réussie pour Jean-Louis de Boissezon qui a organisé cette belle fête. Grand merci à Emmeline qui a cuisiné au gîte d'étape pour une bonne douzaine de convives. Visités par de nombreuses personnes dont le Maire, ils ont passé le réveillon ensemble dans la joie. Merci à ceux qui ont aidé, pour leur générosité et leur désintéressement.

Page mag... Rencontre avec le personnel communal

Ils sont 16 au service de la commune, au statut divers, fonctionnaires, contractuels, ou mis à disposition, avec plus au moins d'années de service, plus ou moins de diplôme, venant chacun d'horizons différents. Mais ils partagent une identité forte et fédératrice, complètement inhérente à leurs fonctions et dont ils ont conscience, celle du service public. Acteurs du devenir de la commune, de sa qualité de vie, de son organisation, ils sont un maillon indispensable de la collectivité et du village. Vous ne les connaissez peut être pas tous, Rencontre avec 16 agents communaux, leur rôle et leurs fonctions.

Le service de la voirie



Ils travaillent chaque jour à la propreté du village, à l'entretien des espaces verts, des chaussées et des trottoirs, à la réfection des bâtiments publics. Ils assurent le service des encombrants, la distribution des publications communales, ils manient aussi bien le pinceau et la truelle que le tractopelle et leurs fonctions demandent beaucoup de polyvalence. Leur fierté est de se sentir utiles et reconnus dans leurs attributions, dont ils s'acquittent avec conscience sous la responsabilité d'Alain Martin, adjoint délégué au personnel technique. De gauche à droite, Jérôme Pacchiano entré en 2006 après avoir été garde nature du Luberon, titulaire, Cédric Marques, entré en mairie en 2001 et récemment titularisé, Frédéric Pacchiano dit Gouly, le plus ancien, entré en 1997, Anthony Contour entré en 2004 titularisé en 2012 et Raphaël Bernard agent depuis 2010. Élément central du dispositif eu égard à son ancienneté, ses compétences et à son incontestable dévouement au service de la commune, Gouly a été promu chef d'équipe afin de coordonner le travail dans une ambiance de sympathie, d'écoute et d'efficacité. C'est gagné d'avance.

Le personnel de l'école et d'entretien



Doyenne du personnel communal, recrutée en 1977 Muriel Devin (au centre) peut s'enorgueillir au fil de 35 ans de service de connaître tous les enfants passés à l'école depuis cette date. Elle a vu courir dans la cour de récré certains parents qui viennent maintenant chercher leurs enfants au portail ! Elle s'occupe aujourd'hui de l'entretien des salles mais n'est jamais bien loin de l'école. Edmonde Flouw (à droite) est en charge de la gestion de la cantine scolaire, du service et du réchauffement des plats, dans le respect des normes. Les deux Nathalie, Casez (2^{ème} à gauche) et Girard (3^{ème} à droite) sont ATSEM et exercent à ce titre un rôle important auprès des enseignants. Nathalie Casez est la plus ancienne dans cette fonction. Nathalie Girard s'occupe aussi de l'accueil périscolaire le matin. Céline Terranova est une nouvelle recrue, très bien intégrée dans le groupe, et qui, avec Muriel, s'occupe de l'entretien des salles et du périscolaire entre midi et 2. Enfin, mise à disposition par la fédération des foyers ruraux Stéphanie Borri a en charge tout le périscolaire, le centre de loisirs et l'action jeune de la commune. Un groupe homogène qui travaille en synergie chaque jour.

Le service administratif et la communication

Trois secrétaires se partagent le travail administratif. Ghyslaine Bressand (à gauche) en mairie depuis 1981 s'occupe du secrétariat du maire, des élections, du personnel et de tout le volet social en liaison avec le CCAS. Muriel



Rodriguez (au centre) entrée en 1993 est chargée de l'accueil, de l'Etat Civil, de la communication et de l'événementiel, Marie-Chistine Almeras agent depuis 1989 se partage entre deux gros morceaux, la comptabilité et l'urbanisme. Un trio qui au jour le jour appuyé et dirigé par le Maire fait tourner la machine sans grincer les rouages.

Le pôle culturel

Enfin, Marie-Flore Bernard et Emmeline Sadon travaillent toutes deux à la médiathèque au service du public et de la politique culturelle de la municipalité. Responsable depuis 2005 de la médiathèque Marie-Flore y organise des expos d'un grand intérêt, tandis qu'Emmeline d'abord bénévole aujourd'hui contractuelle l'aide avec tout l'apport de la gentillesse et du dévouement.

